答弁 平成20年4月に用地

ず、観光地としての発展に 検討しましたが、具現化せ ロジェクトによる利活用を を取得し、その後様々なプ



茂林寺沼南岸用地 業につい

質問 公募により1社を選

野 本 泰生 議員



すが、これまでの経緯につ 全国から誘客できるような 施設を整備するとのことで いて伺います。 質問)茂林寺沼南岸用地に

確定へと進めていきます。 見聴取を行い、事業計画の 行いました。今後は広く意 受付け、 2月に事業提案型の公募を 開を図ることにしました。 向けて、 答弁 今年1月に、地域に いて住民説明会を開催、 事業の進捗状況は。 事業者の選定まで 公募による事業展

> 交渉権者に選定しました。 ニューメタボリズムを優先 価基準を上回った株式会社 活用事業者選考委員会を設 定したが、その方法とは。 質問事業提案の内容はど 答并 茂林寺沼南岸用地利 審査と評価により、評

広場等を設置するものです。 商業施設や美術館、多目的 沼の要素を生かしながら、 インをコンセプトとして里 のようなものですか。 答弁建築、アート、デザ

> 多目的広場には障がいの 身体能力 有

の温泉を利用させていただ 湧出しているようです。こ でしょうか。 いて誘客を促してはいかが 隣接地では、 温泉が

るので、動向を注視してい ルと認識していますが、

温

リアの提案もあります。 したインクルーシブ公園エ に関わらない遊具等を設置 無や性別、年代、

利活用の事業者の意向もあ 泉を所有する事業者や南岸 答弁 温泉は魅力的なツー

議員

Ш

村

本市の公衆トイレについて大島地区のスマートインターチェンジと

密接に関連するスマートイ 事業と産業団地造成事業と 携した大島地区のほ場整備 ついて伺います。 ンターの現在の進捗状況に 質問)群馬県と館林市が連

を進めているところです。 ンターの設置について相談 答弁現在、 南側においてスマートイ 大島産業団地

> 利便性や付加価値について おけるスマートインターの 質問と大島産業団地造成に

ています。また、付加価値 どの効率化が図れると考え クセス性が向上し、 する企業の高速道路へのア ては、大島産業団地に進出 (**答**弁) まず、 利便性につい 物流な

> 減災上の広域避難につなが として、 割について伺います。 住民の避難経路としての役 揮できると考えています。 イントとしての優位性を発 業誘致におけるセールスポ る経路確保、2つ目に、企 質問 災害時における近隣 1つ目は、防災・

考えています。 軽減のために必要であると 推進による新たな避難経路 答弁。スマートインターの 確保は、 災害時のリスク

質問本市の公衆トイレの

できるように要望します。

っています。 が全体の約半数、 30年以上が経過したトイレ に建設されたものも多く、 のトイレがあり、 などの状況を伺います。 今年4月現在の数や老朽度 答弁 市内に57か所、 昭和時代 40棟とな 83 棟

の状況を伺います。 する利用頻度の高い公衆ト 車場トイレは、本市を代表 やダノン城沼アリーナの駐 か所のトイレの老朽度など イレと言えますが、この2 質問 南面駐車場のトイレ

> については。 きたいと考えています。 質問 南岸施設の建設費用

と考えています。 魅力向上を図っていきたい い」魅力を発信し、まちの え、里沼等「館林にしかな る将来展望については。 発生しないと考えています。 建設の直接的な費用負担は ているので、市においては 設等を建設することになっ 答弁官民連携を必須と考 答弁民間事業者が自ら施 館林市の観光におけ

していただき、快適に利用 で、造り替えは無理でも、 近く経過している状況なの 車場トイレが双方とも40年 とダノン城沼アリーナの駐 く経過している状況です。 建設され、双方とも40年近 レは昭和59年に、それぞれ 城沼アリーナの駐車場トイ は昭和61年、 工事をし、外見をきれいに せめて屋根や外壁等の塗装 要望南面駐車場のトイレ 答弁 南面駐車場のトイレ また、ダノン